

Con un llamado a actuar con urgencia, pero también con precisión:
Fundación Paz Ciudadana realizó el 31er Consejo Consultivo



Carlos Schaefer, director de "El Mercurio", Jaime Gajardo, ministro de Justicia y Derechos Humanos, y Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio.

En el auditorio del Edificio Técnica se efectuó el trigésimo primer Consejo Consultivo de la Fundación Paz Ciudadana, importante encuentro anual que congregó a las principales autoridades del sistema de seguridad y justicia, junto a los jefes de las policías y empresas, entre otros.

En la bienvenida, el presidente del directorio de la fundación, Agustín Edwards del Río, expresó que "nos reunimos en un contexto particularmente complejo. Chile está inmerso en una crisis de seguridad que se manifiesta en un aumento significativo de los delitos violentos y en niveles históricos de temor en la población.

Este temor no solo afecta la percepción de seguridad, sino que también han cambiado los hábitos de los chilenos, restringiendo sus actividades y limitando su capacidad de disfrutar plenamente de la ciudad y sus oportunidades". "Frente a este desafío", agregó, "es fundamental actuar con urgencia, pero también

con precisión". "Desde nuestra fundación, hemos trabajado por más de 30 años en impulsar acciones concretas y medir sus resultados, promoviendo un análisis técnico y riguroso que trascienda las diferencias políticas", añadió.

Posteriormente, Daniel Johnson, director ejecutivo de Fundación Paz Ciudadana, identificó cinco problemas históricos en las políticas públicas de seguridad que, de ser abordados, contribuirían a reducir la crisis de seguridad en el país en los próximos años: el cortoplacismo, la aplicación de programas sin focalización, la implementación de políticas sin respaldo de evidencia, la débil articulación entre el sector público y privado, y la falta de monitoreo y medición de resultados de los programas.

Finalmente, la ministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá, compartió sus perspectivas sobre los retos de Chile en esta materia. "La dificultad que ha tenido el país para enfrentar los desafíos de la seguridad es que ha habido una acumulación de medidas de distinto tipo en instituciones que no tenían las condiciones suficientes para enfrentarlas, sumándose más programas, medidas e iniciativas a esta carga. Creemos que para superar esta situación se deben fortalecer las instituciones, crear otras nuevas y articular de mejor manera el trabajo interinstitucional", sostuvo.



Daniel Johnson, director ejecutivo de Fundación Paz Ciudadana; Carolina Tohá, subsecretaria de Prevención del Delito; Agustín Edwards, presidente del directorio de Fundación Paz Ciudadana.



Eduardo Cerna, director general de la PDI; José Miguel Insulza, senador, y el general director de Carabineros, Marcelo Araya.



David Gallagher, José Miguel Gálvez, Renzo Corona, Juan Antonio Coloma, senador, y Óscar Guillermo Garretón.



Juan Pablo Morgan e Iván Flores, senador.



Martin Andrade y Felipe Kast, senador.



José Pakomio, presidente, y María Ignacia Rodríguez, secretaria general, ambos de la Cámara Nacional de Comercio.



Kathia Trusic, presidenta de la Asociación de Centros Comerciales, y Felipe Harboe.



Gonzalo Durán, delegado presidencial RM; Diego Schajper, diputado, y Héctor Barros, fiscal regional Metropolitano Sur.



Fernanda Otero, Gina Ocqueteau y María Teresa Vial, presidenta de la Cámara de Comercio de Santiago.



Holger Paulmann, presidente de Icare, y Karen Thal.



Jaime Bellolio y Eugenio Tironi.



Sergio Bitar y Juan Carlos Martínez.



Edmundo Pérez Yoma y Roberto Méndez.



Los subprefectos José Miguel Panozo y Patricia Ibáñez.



Alfredo Moreno.



Gonzalo Vargas, Gayle Maclean y Hernán Hochschild.



Patricio Parodi.



Ena von Baer, vicepresidente ejecutiva de la Fundación Amparo y Justicia, y Fabián Gil.



Catalina Mertz y Cristóbal Lira.



Baltazar Sánchez y Leonidas Montes.



Claudio Valdivia y Natalia Rifo, directora nacional de Senda.



Natalia Silva y José Roa.